



INSTITUTO NACIONAL DE AGUAS POTABLES Y ALCANTARILLADOS (INAPA)
Programa de Saneamiento Universal en Ciudades Costeras y Turísticas II

ANUNCIO ESPECÍFICO DE ADQUISICIONES

Llamado a la precalificación
No. INAPA-LPI-0-001-2025 II

País: República Dominicana

Proyecto: Programa de Saneamiento Universal en Ciudades Costeras y Turísticas II

No. De Préstamo: N° 5915/OC-DR

Obras: Ampliación del sistema de alcantarillado sanitario de San Pedro de Macorís: (a) Construcción colectores con zanja y Métodos No Destructivos (MND), líneas de impulsión y estaciones de bombeo, (b) Diseño estructural de la Planta de Tratamiento y la Construcción de una Planta de Tratamiento Secundario Biológico junto con la Operación de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales por 18 meses (prorrogables).

El Gobierno de la República Dominicana ha solicitado al Banco Interamericano de Desarrollo un préstamo para financiar el costo del Programa de Saneamiento Universal en Ciudades Costeras y Turísticas II, y se propone utilizar parte de los fondos de este préstamo para efectuar los pagos estipulados en los Contratos de construcción colectores, Diseño y Construcción de Planta de Tratamiento de Aguas Residuales y la Operación de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales. El Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) se propone precalificar contratistas y/o firmas para el Diseño y Construcción de Obras de Alcantarillado para Aguas Residuales, Diseño de la Planta de Tratamiento y la Construcción de una Planta de Tratamiento Secundario Biológico, y la Operación de Instalaciones Sanitarias con bombeo y tratamiento de aguas residuales en la ciudad de San Pedro de Macorís, Prov. San Pedro de Macorís.

La precalificación se efectuará conforme al procedimiento de precalificación estipulado en la publicación del Banco Interamericano de Desarrollo titulada *Políticas para Adquisición de Obras y Bienes financiados por el Banco Interamericano de Desarrollo GN-2349-15* de julio 2019 y vigente en enero 2020, podrán participar en ella todos los oferentes de origen de países elegibles, según se definen en dichas Políticas.

Los potenciales solicitantes elegibles que estén interesados podrán solicitar información adicional e inspeccionar los documentos de precalificación en: Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) en la dirección que se indica al final de este formulario, de 8:00 A.M. a 4:00 P.M. (Hora local).

Los oferentes interesados podrán solicitar un juego completo de documentos de precalificación en español, solicitándolo por escrito a la dirección que se indica al final de este formulario. El documento será enviado por correo electrónico.

Las Solicitudes de precalificación deberán hacerse llegar a la dirección que se indica al final de este formulario a más tardar el **Lunes 9 de junio de 2025, a las 10:00 A.M.**, hora local de la República Dominicana en un sobre cerrado en forma inviolable y marcado claramente de la siguiente manera: "Solicitud de precalificación para las **Obras:** Ampliación del sistema de alcantarillado sanitario de San Pedro de Macorís: (a) Construcción colectores con zanja y Métodos No Destructivos (MND), líneas de impulsión y estaciones de bombeo, (b) Diseño estructural de la Planta de Tratamiento y la Construcción de una Planta de Tratamiento Secundario Biológico junto con la Operación de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales por 18 meses (prorrogables)".

Para fines de solicitud de información del proceso deben escribir al correo electrónico: inapa.dppe@inapa.gob.do con copia: jose.martinez@inapa.gob.do y nicolas.grullon@inapa.gob.do.

Los documentos de Solicitudes de precalificación deben ser depositados en la siguiente dirección: Calle Guarocuya, Edif. INAPA, 2do piso, Dirección de Ejecución de Programas y Proyectos de Inversión (DEPPI), Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Centro Comercial El Millón, Código postal 10142, Santo Domingo, República Dominicana.

Wellington A. Arnaud Bisonó
 Director Ejecutivo